

Seenotrettung vor Libyen; mit der“ Sea-Eye“ und „Lifeline“ unterwegs. Aktueller Erfahrungsbericht von Thomas Nuding zum letzten Einsatz vor Malta

Mittwoch, 26.09.2018, 19.00 Uhr

Internationales Haus der Begegnung „uBUNTU“, Waldseerstraße 12/1, Biberach

Aus aktuellem Anlass berichtet der Meßkircher Unternehmer Thomas Nuding über seinen letzten Einsatz an Bord des Rettungsschiffes "Lifeline". Nach der Rettung von 235 Menschen aus zwei Schlauchbooten auf dem Mittelmeer zwischen Nordafrika und Europa bekam das Schiff über sechs Tage lang an allen angelaufenen Häfen keine Erlaubnis zum Anlegen. Die politische Situation verschärfte damit auch die Situation an Bord.



Der Eintritt zur Veranstaltung ist frei, um Spenden wird gebeten.

Veranstalter: Interkulturelles Forum für Flüchtlingsarbeit e.V., Biberach
Ökumenische Flüchtlingsarbeit von Caritas und Diakonie (ÖFA), Biberach

Ansprechpartner Thomas Nuding, MISSION LIFELINE e.V. (<https://mission-lifeline.de/>)

Spendenkonto: IBAN DE85 8509 0000 2852 2610 08 BIC GENODEF1DRS, Volksbank Dresden